

SAINT-PANDELON

Les acteurs du tourisme durable du pays Adour Landes Océanes se sont réunis

La commune de Saint-Pandelon a accueilli le jeudi 9 octobre la rencontre annuelle des structures engagées dans la charte écoresponsable à l'échelle du pays Alo (Adour Landes Océanes). Ce pôle d'équilibre territorial rural (PETR) est un espace de coopération fédérant, sur des enjeux partagés, la Communauté d'agglomération du Grand Dax et les Communautés de communes Maremne Adour Côte Sud, Pays d'Orthe et Arrigans et Seignanx.

Le tourisme durable est une des missions du PETR, menée en partenariat avec les offices de tourisme et des socioprofessionnels volontaires.

Chargeée de mission du pays Alo, Claire Rouchaléou a rappelé les enjeux de la démarche tourisme durable. Elle s'adresse aux acteurs touristiques qui exercent leur métier avec le souci de préserver les espaces naturels et le cadre de vie local, afin d'inscrire, par leur engagement écoresponsable, le développement durable dans leur pratique professionnelle.

Les impacts de l'IA

Le pays Alo offre à ces acteurs engagés des espaces de rencontres, d'échanges, de partages d'expériences et un accompagnement sur des actions collectives. Aujourd'hui,



Une visite du Domaine Array dou Sou était organisée dans le cadre de cette rencontre annuelle. CLAIRE ROUCHALÉOU

ce réseau compte une centaine de structures touristiques engagées et signataires de la charte.

Dans le cadre de cette rencontre, l'intervention de Sophie Duprat-Caoure, en charge de l'animation durable des destinations et e-learning à la Mona (Mission des organisations touristiques de Nouvelle-Aquitaine), a permis de mieux cerner les impacts de l'intelligence artificielle (IA) dans une communication écoresponsable.

Cette matinée particulièrement

constructive était prolongée à Saint-Pandelon par la visite du Domaine Array dou Sou. Nouvelle offre patrimoniale et touristique, il donne une nouvelle vie au château des Évêques. Il rejoindra prochainement le réseau des acteurs engagés dans la charte écoresponsable.

Ce nouvel acteur a bénéficié d'un accompagnement du PETR du pays Adour Landes Océanes dans le cadre du volet local des fonds européens.

Michel Décla